## **PONTCHARRA**

## Il reste des places pour les soirées du Téléthon



De gauche à droite : Bruno Mathon, François Robinet et Danièle Gilhardi, nouveau bureau de l'association Pontch'éthon.

Samedi avait lieu la dernière permanence pour la billetterie des deux soirées du Téléthon à Pontcharra, qui se dérouleront les 3 et 4 décembre à 20 h 30. Zoom sur le programme de cette édition 2021.

Bruno Mathon, le président du Pontch'éthon, François Robinet, le trésorier, et Danièle Gilhardi, la secrétaire, espèrent que <u>les réservations en ligne</u> permettront de finir de remplir le Coléo ces 3 et 4 décembre pour le Téléthon

(www.helloasso.com/associations/pontch-ethon). On pourra aussi acheter ses billets sur place, s'il en reste...

François Robinet attend du monde pour la première soirée, vendredi, qui fera monter sur scène un groupe professionnel, les Chabert & Co: « Ça déménage, c'est un super groupe! Il y a 11 musiciens sur scène. Leurs titres sont un mélange de jazz, soul, funk, années 70 et même plus récents. Ils portent le public avec qui ils interagissent. »

Danièle Gilhardi a conçu la soirée du samedi, avec toutes les associations de chants et danses de Pontcharra : « Ce sera une soirée variée, animée, joyeuse. Le thème national

de l'AFM-Téléthon est "Lumière sur le Téléthon" : on a intitulé notre soirée "Entrez dans la lumière" ! Des associations respecteront le thème. Il y aura un fil conducteur avec un animateur et Claire de Montéty, qui feront les transitions. Des bénévoles de Pontch'éthon feront des sketches. Cette soirée est faite pour se retrouver dans le sourire, pour remotiver les associations. Pontch'éthon est un regroupement d'associations, de richesses. ».

Les trois membres du nouveau bureau de Pontch'éthon s'entendent pour dire qu'« il faut beaucoup de spectateurs pour le Téléthon! ». À noter que les deux soirs au Coléo, l'Alpe de l'école Villard-Benoît proposera des pâtisseries.

Samedi 4 décembre, l'Association sportive de Saint-Maximin proposera aussi une marche dans le village, de 4,5 km, avec arrêt patrimonial au marais d'Avalon et à la tour d'Avalon. La marche est ouverte à tous : adultes, familles avec enfants dès 3-4 ans. À 14 h se feront les inscriptions sur la place Roger-Durieux, le tarif comprenant une collation chaude en fin de marche, à la salle Marie-Louise. La marche démarrera à 14 h 30, sous réserve des conditions météorologiques.

Le contact est Éliane Bouchet-Bert-Manoz (tél. 06 85 20 37 84).

De son côté, le Club des Cygnes de la Tour proposera des boissons chaudes et des pâtisseries à la salle Marie-Louise.